7075

EXCEUSIOR

Formal Protesta de Argentina Porque el Mercomún Insiste en no Importar Carne

BRUSELAS, 6 de diciembre. (AFP)—Argentina estimó que la medida del Mercado Común Europeo que desde el año pasado prohibió la importación de carne de vaca de otros países, perturba el comercio internacional.

El ministro argentino de Comercio Leopoldo Tettamanti protestó aver viernes aqui contra esta medida ante el presidente de la comisión del MCE, Francois Xavier Ortoli, y subrayó que la misma no favorece tampoco al consumidor europeo.

Argentina ofrece a Europa carne de vaca siete veces más barata que la propuesta por sus propios ganaderos y sus circuitos de comercialización, pero desde el año pasado el MCE cerró sus frontetas a la importación de carne de otros paises.

Tettamanti informó a los periodistas anoche de los resultados de la comisión mixta compuesta por la Comunidad Económica Europea (CEE) y

Durante la misma el ministro argentino insistió ante la CEE para que trate de encontrar otros medios para prescrvar las ganancias de los productores de ganado vacuno europeos.

Los miembros de su embajada revelaron en esta ocasión que ellos compraban la carne de vaca en Argentina y la pagaban 1.8 dólares el kilo, mientras que la misma calidad es vendida al consumidor en opeo a siete dólares el kilo.

En las calidades ordinarias de carne vacuna, señalaron, la diferencia es en general de siete dólares.

Tettamanti estimó que esta diferencia se debe principalmente a las condiciones climáticas mucho más favora bles en Argentina para la producción del ganado. En Argentina el consumo

en Argentina el consumo medio de carne por habitante es de 105 kilos por año, mientras que en Europa de 25 kilos.

Tettamanti agrego que los compradores europeos a pe-

sar de las medidas proteccionistas del MCE, comenzaron a interesarse nuevamente por las ofertas argentinas.

Tras las conversaciones que tuvo recientemente con sus interlocutores europeos, Tettamanti señaló su convicción de que el mercado europeo será favorable próximamente a los abastecedores argentinos.

La producción europea está en baja y se espera una reactivación del consumo acompañado de un restablecimiento previsible de la coyuntura económica europea.

Tettamanti subrayó que en los últimos 18 meses en que estuvo cerrada la importación de carne vacuna en el Mercado Común, Argentina tuvo una pérdida de 500 millones de dólares.

El gobierno argentino está preocupado también por las tendencias proteccionistas que se manifiestan en Europa ante las importaciones de pescado (merluza) y manzanas argentinas.

La comisión mixta CEE

La comisión mixta CEE-Argentina fue creada por el acuerdo comercial no preferencial de 1971. Tettamanti que presidió la

Tettamanti que presidió la delegación argentina ante esta comisión ayer viernes, señaló durante la sesión que la balanza comercial de su país registró con la CEE una pérdida de 146 millones de dólares en los seis primeros meses de este año, mientras que en 1974 había tenido un excedente de 400 millanes de dólares.

La clausula proteccionista que prohibe las importaciones de carne vacuna en el MCE, provocó una disminución del 30; de nuestras exportaciones, mientras que nuestras importaciones al MCE aumentaron 65, subrayó Tettamanti.

El gobierno argentino teme que la CEE tome medidas análogas en el sector del pescado, sobre el que se había previsto aumentar en 30 millones de dólares las exportaciones para el año próximo.

El ministro argentino espera que luego de la reunión mixta CEE-Argentiña, se pueda evitar que la CEE tome medidas proteccionistas, con el pescado y las manzanas, de las cuales existe también una superproducción en Turons

Tettamanti señalo a la prensa que luego de las recientes conversaciones en Europa se sentía más optimista, pues la demanda europea se reanudará próximamente.

A continuación señaló que Argentina pidió que el año próximo se transforme el actual acuerdo comercial con la CEE en un acuerdo de co-operación, pues "queremos evitar limitarnos solamente a los intercambios agrico-

El nuevo acuerdo que Argentina piensa negociar será del mismo tipo que tiene la CEE con México e India, v permitirá organizar una cooperación industrial v tenológica favorable a la diversificación de las actividades argentinas.

Tettamanti subravá tam-

Tettamanti sub ravá también que Argentina dispone de una importante capacidad de exportación de vinos y cereales, y aunque en el rubro vitivinicola Europa

rubro vitivinicola Europa tiene excedentes, en el sector de cereales el mercado es más abierto.

Tettamanti señaló que "este año Argentina tendrá una producción récord de nueve millones de toneiadas de trigo contra una media de siete millones y medio".

La Comunidad Europea registró este año una producción de 38 millones de toneladas, es decir una baja de 16; eon respecto a 1974, y esta fue la cifra más baja desde 1970.

También la Unión Soviética tendrá este año un déficit de 60 millones de toneladas de trigo, y el mercado podrá ser favorable en este sector, agregó el ministro argentino

La CEE acaba de concluir con Egipto un contrato a largo plazo previendo la entrega de un millón de toneladas de cereales al precio del mercado europeo.

Tettamanti reveló que habia criticado severamente esta operación ante sus interlocutores europeos, pues ento demuestra que es imposible practicar un comercio mundial normal cuando debe te-

nerse encuenta una agricultura subvencionada como la de Europa.